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Profession de foi - Elections France 

Esports 2024 - 2026 

Je candidate pour ... (Surligner le collège pour lequel vous candidatez)

• Collège des joueurs et des clubs associatifs - Représentant "Joueurs"
• Collège des joueurs et des clubs associatifs - Représentant "Club Associatif'
• Collège des promoteurs
• Collèges des créateurs/ éditeurs

Nom et prénom 

Jérémi Mapas 

Nom de votre structure 

Union des Associations Esportives de France 

Présentation personnelle (75 lignes maximum)

Bonjour à toutes celles et ceux qui me liront. Je me présente, Jérémi « ldreak » Mapas, 
âgé de 27 ans. En tant que secrétaire et membre fondateur de l'Union des Associations 
Esportives de France (UAEF) et membre d'honneur de l'association orKs Grand Poitiers, 
je suis profondément investi dans le domaine de l'esport. J'ai également participé à la 
création de l'antenne France Esports Nouvelle-Aquitaine. 

Fort d'une expérience de 5 ans dans le monde associatif lié au jeu vidéo et à l'esportj'ai 
acquis une diversité d'expériences qui m'ont offert un aperçu complet du monde 
amateur. J'ai notamment travaillé dans l'animation Joueurs Libres et la communication 
avec la Gamers Assembly, j'ai été secrétaire et responsable communication de 
l'association orKs Grand Poitiers. De plus, j'ai contribué à la conception de plusieurs 
livrables visant à favoriser le développement et la territorialisation de l'esport amateur. 

En plus de mon engagement associatif, le jeu vidéo est bien plus qu'une passion pour 
moi. Je suis également développeur de jeu vidéo indépendant au sein de mon studio, 
Questions Factory. Si cette brève présentation a suscité votre curiosité, n'hésitez pas à 
me contacter sur mon Linkedln : https://www.linkedin.com/in/jeremi-mapas-001817117/ 

Pourquoi souhaitez-vous être élu-e au Conseil d'Administration et représenter 
votre Collège ? Quel est votre projet pour France Esports ? Quels sont les 
projets qui vous animent? (20 lignes maximum)

Déjà très actif dans la conception et la réalisation de projets pour le monde esportif 
amateur, j'ai décidé cette année de mettre de côté mon engagement à l'échelle de 
l'associatif local pour le rediriger vers l'associatif national. Beaucoup de représentants 
associatifs sont déjà investis de plusieurs missions très importantes à l'échelle de leur 
association, ce n'est pas mon cas. Je compte bien mettre mon énergie et ma 
méthodologie de travail au service du développement de l'esport amateur au niveau de 
la France et pas uniquement pour l'UAEF, mais pour toutes les structures qui travaillent 
de près ou de loin dans ce milieu. 

Cette année, j'ai participé à l'élaboration du Guide du Dirigeant d'Association au sein de 
l'association orKs Grand Poitiers, j'ai créé une étude sur les associations du milieu 
amateur avec l'UAEF et j'ai aussi participé à la création de la cartographie des acteurs 
esport français avec France Esports en mettant à disposition tout mon travail. 

https://www.linkedin.com/in/jeremi-mapas-001817117/


Je compte bien continuer de travailler dans ce sens afin de continuer de développer des 
outils permettant le développement du tissu associatif amateur.

Quelques projets qui je veux porter au CA et qui me tiennent à cœur :
- Fluidification des discussions entre les acteurs de l’esport en favorisant l’implication de 
tous les acteurs et notamment ceux du milieu associatif.
- Création d’outils d’étude du milieu esport avec par exemple un inventaire des 
compétitions et des cashprizes afin d’en étudier plusieurs aspects.
- Création d’un groupe de travail visant à aider les associations à se développer et les - Création d’un groupe de travail visant à aider les associations à se développer et les 
futures associations à se créer. Création de livrables permettant le travail en autonomie. 
Mise en commun des livrables déjà réalisés à ce sujet.
- Mise en place d’un groupe de travail à la structuration de l’esport associatif.

Fait le 04 Décembre 2023 à Poitiers.

https://ibb.co/jWBzVjd
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